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【令和５年度総会書面決議結果報告】 

 会員のみなさまにおかれましては、時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 総会の開催に当たっては、今年度も新型コロナウイルス感染症の影響が懸念されたため、書面による決議と

いたしました。議決権行使書の提出にご協力いただき、誠に感謝いたします。 

つきましては、会員数 459 世帯中、382 世帯よりご提出いただいた議決権行使書に基づく本総会の書面決議

結果に関しまして、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

１． 令和 ４ 年度 活動報告承認の件                          賛成 377  反対 0 

２． 令和 ４ 年度 収支決算報告承認の件                      賛成 376  反対 1 

３． 令和 ５ 年度 活動計画（案）承認の件                    賛成 377  反対 0 

４． 令和 ５ 年度 年会費減額（案）承認の件                  賛成 377  反対 0 

５． 令和 ５ 年度 予算（案）承認の件                        賛成 376  反対 1 

６． 令和 ５ 年度 役員選出（案）承認の件                    賛成 377  反対 0 

 

※なお、提出のあった 382 通の議決権行使書のうち、５通については無回答でした。 

以上 

 

上記が承認され、新役員による新たな活動がスタートします。子どもたちの健やかな成長と楽しく思い出に

残る小学校生活のため、みなさまのご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。 

本総会の書面決議に当たって生じた一部書類の不備により、みなさまにご迷惑をお掛けしてしまったことに

関しまして、この場を借りてお詫び申し上げます。併せて、書類の訂正に当たりご指摘、ご指導をいただいた

みなさまには重ねて御礼申し上げます。今後、改善に努めてまいりたいと存じます。 

また、ご提出いただいた議決権行使書には、みなさまから励ましのお言葉や活動へのご興味、ご助言を多く

お寄せいただきました。これらのご意見については、今後の活動等に積極的に反映をしてまいりたいと考えて

おります。個々の具体的なお声については、紙面の都合上、割愛いたします。 

最後に、PTA会費の徴収に関しましてご連絡を差し上げます。PTA活動は令和 3年度よりボランティア制に

移行しており、PTA会費の徴収も任意によるものとなっておりますが、職員が不足する学校の負担を考慮し、

PTA会費の引き落としは全会員から一律 6月に行う旨ご了承願います。 

なお、会費の支払いについてご賛同いただけない会員におかれましては、令和 5年 5月 30日（火）までに

書面にて『PTA会費の支払いをしない旨の申出（宛先を PTA会長とし、学年・クラス、児童氏名、保護者氏名、

及び日付を記載した任意様式）』を行ってください。書面の提出は、お子さま（複数いる場合は年齢が最年少

の児童）が所属するクラスの担任の先生までお願いいたします。本部における申出の受理並びに PTA会費引き

落とし状況の確認ができ次第、学校を通じて会計より返金いたします。 



【役員会報告】  

   第 1回  5月 10日(水) 開催  出席者 10名 

 

会長挨拶 

 今年度より会長に就任することとなりました内山と申します。みなさまよろしくお願い申し上げます。 

 さて、総会と時期を同じくして、GW開けの先日 5月 8日（月）から新型コロナウイルス感染症の取り扱い

が 5類となったことを受け、学校での生活や行事等も今後はより活発なものとなっていくことが期待されます。

そうした中、私たち保護者といたしましても、子どもたちの学校生活を第一に考え、先生たちとの連携を密に

しながら、子どもたちのための活動に努めてまいりたいと思います。 

 また、本校での PTA活動はコロナ禍を経る中で令和 3年度よりボランティア制に移行しています。コロナ禍

に得られた経験を生かしつつ、今後の社会情勢の変化にも柔軟に対応するような活動のあり方について模索し、

新しい活動方法にも積極的に挑戦してまいりたいと考えております。 

 改めまして、1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

校長先生のお話 

 昨年度より校長を務めさせていただいております吉田です。今年もよろしくお願いします。新 PTA役員のみ

なさん、みなさんの力で新しい寒風台小 PTAを作っていきましょう。HP上に PTA会則と総会資料を UPいたし

ました。慣習・慣例にとらわれず、すべての資源を生かして最小限の努力で最大限の効果が上がるように工夫

をしていくと良いのではと思っております。 

 寒風台小学校目標「一人一人が輝くこども」 ― 自分に自信が持てる子を目指して ― に則り、一人一人

の子どもたちが、行動し、自分自身の伸びたことが自信となり、さらにいろいろなことをがんばろうと思える

ように、学力向上、体力向上、心力向上を昨年度以上に取り組んでいきたいと思っています。学校は子どもた

ちが主役です。 

 今年度は、コロナ対応も変わり、教育活動が更に活発化していくと思われます。本校では、運動会を初めて

運動公園陸上競技場で行うプロジェクトがあります。初めてのことなので、道のない道を切り拓いて歩いてい

る状態ですが、ご支援、ご協力もよろしくお願いいたします。 

 今年度は 10名の教職員が着任いたしました。まだ、担任 1名、特別支援補助員 1名が足りない欠員でのス

タートですが、何とか校内でやりくりをして寒風台小の子どもたちのために力を合わせ指導、支援をしており

ます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 全校児童数 ５９７名（＋５６名） 

 全クラス数 ２２学級（＋２学級） （含 特支級） 

 総教職員  ４８名 （＋１名）  （含 非常勤） 

 

教頭先生より（学校近況） 

 クラス数が増えたため、普通教室として使用していなかった教室にエアコンの設置を進めており、5月中旬

には完了する予定です。このほか、築年数に伴う経年劣化が多数見られます。不具合が酷いところから交換を

して、学習に支障がでないようにしていきます。引き続き安全に子供たちが使用できるよう対応していきます。 

本校は通り抜けできる構造になっており、週明けは校庭内にごみが多く散乱しています。子どもたちが不快

にならないよう、月曜日の朝に回収を行っています。また、警察による見回りも行っていただいています。 

最後に、避難訓練と集団下校訓練についての報告です。訓練はいざというときに効果を発揮しないと意味が

ないものですが、丁寧に確認して進めることができたとともに、スムーズに短時間で実施できました。 



◆運動会の鑑賞について 

 校長先生のお話にあったように、今年度は本校初となる運動公園での開催が予定されています。一見すると

校庭と比較して会場は非常に広いですが、安全・安心で円滑な運営に向けて、子どもたちの動線を最優先に、

体育主任の先生を中心として計画に試行錯誤されていると伺っております。 

 具体的な鑑賞方法や注意点・留意点については、後日学校よりお手紙が配布されることと存じます。保護者

一同これに従い、子どもたちの伸び伸びとした晴れ姿を有意義に鑑賞できればと思います。 

 なお、当日は気温の上昇も予想されるとともに、保護者の鑑賞席には日陰も少ないです。未就学児をお連れ

の保護者を始め、各自入念な熱中症対策にもお心がけいただきますよう、お願いいたします。 

 

◆陸上部のユニフォーム更新 

 陸上部のユニフォームについて、経年劣化に伴う更新を昨年度より継続検討しております。ユニフォームの

デザインや制作に伴う経費等について検討が進捗いたしましたら、臨時総会を開催し、ユニフォームの制作に

関する補正予算について付議する予定です。詳細については、追ってお知らせいたします。 

 

◆卒業対策活動 

 6月 5日（月）10：30～11:30に PTA本部と卒業対策委員会の顔合わせ及び卒業対策委員の担当決めを行う

予定です。初回顔合わせの詳細については、別途対象の会員にお手紙を配布してご案内いたします。 

 

◆いのちの授業ボランティア募集 

 4年生を対象に、「助産師さんをお呼びし、生命誕生のすばらしさ、命の大切さを子どもたちに伝える親子

体験学習」が毎年行われています。 同授業の実施に当たりサポートしていただけるボランティアを募集予定

です。詳細については、別途お手紙を配布して募集いたします。 

 

◆会計報告 

  

 ※需用費にはコピー機リース代を含みます。 

 

 

 

 

◆その他 

 

 

 

 

 

❁ご意見、地域の情報などありましたら本部メール、または昇降口の PTAボックスまでお寄せください。 

 

本部メールアドレス：samukazepta@gmail.com    
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - キリトリ- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - 

❁ご意見・地域の情報❁ 

    年    組 お名前                     

支出 (4/1 ～ 5/10) 

需要費 27,500円 

渉外費 4,147円 

行事費 3,970円 

児童活動補助費 171,380円 

 計 206,997円 

◇ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジについて 

現在、ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジの回収は行っておりません。PTAの活動規模縮小

に伴い、これらの再開も予定しておりません。PTAでの回収のために保管されているものにつきましては、

誠に申し訳ございませんが、市や所定の処分方法に従い、ご処分いただきますよう、お願い申し上げます。 

  

 


